

Afinan cooperación económica entre gobiernos de Cuba y Belarús



Foto: MINCEX.

La Habana, 19 may (RHC) Delegaciones de Cuba y Belarús iniciaron hoy en esta capital la XII Sesión de la Comisión Intergubernamental para la colaboración económico-comercial.

Las conversaciones fueron encabezadas por el viceministro de Relaciones Exteriores de la nación europea, Evgeny Shestakov, y el viceministro primero del Comercio Exterior y La Inversión Extranjera (Mincex) en la isla, Carlos Luis Jorge Méndez.

Los copresidentes confirmaron «la voluntad mutua de fortalecer los vínculos económicos bilaterales» y las potencialidades existentes en los sectores de la salud y la biotecnología, la rama agroalimentaria y la industria en general, indicó el Mincex a través de una nota de prensa.

Según el texto, las delegaciones examinaron los resultados del trabajo en estas y otras esferas, así como las perspectivas para su continuidad.

Como parte del programa en La Habana, los visitantes tendrán encuentros con distintas autoridades y se desarrollará un Foro Empresarial organizado por la Cámara de Comercio de la República de Cuba, señaló el anuncio.

Los dos países están unidos por “lazos históricos de hermandad, solidaridad y respeto mutuo”, robustecidos a lo largo de 33 años de las relaciones diplomáticas, abundó el Mincex.

La Comisión para la colaboración económico-comercial es el mecanismo gubernamental de seguimiento a los compromisos y proyectos en dichas ramas.

De manera particular, esta XII Sesión tiene como propósito “dar pasos concretos” en función de articular la Agenda Económica Bilateral suscrita en junio de 2024 y proyectar el trabajo conjunto, con énfasis en el periodo 2025-2026, sin dejar de visualizar resultados en el mediano y largo plazos, precisó la fuente. (

Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/383203-afinan-cooperacion-economica-entre-gobiernos-de-cuba-y-belarus>



Radio Habana Cuba